	première déclinaison

	radical terminé par voyelle ou ρ
	radical terminé par consonne (sauf ρ)

	
	type en -α
	type en -η
	type en –α / -η

	N
	ἡ   ἡμέρ-α
	αἱ   ἡμέρ-αι
	ἡ   κεφαλ-ή
	αἱ   κεφαλ-αί
	ἡ   γλῶττ-α
	αἱ   γλῶττ-αι

	V
	      ἡμέρ-α
	       ἡμέρ-αι
	      κεφαλ-ή
	       κεφαλ-αί
	      γλῶττ-α
	       γλῶττ-αι

	A
	τὴν   ἡμέρ-αν
	τὰς   ἡμέρ-ας
	τὴν   κεφαλ-ήν
	τὰς   κεφαλ-άς
	τὴν   γλῶττ-αν
	τὰς   γλώττ-ας

	G
	τῆς    ἡμέρ-ας
	τῶν   ἡμερ-ῶν
	τῆς    κεφαλ-ῆς
	τῶν   κεφαλ-ῶν
	τῆς    γλώττ-ης
	τῶν   γλωττ-ῶν

	D
	τῇ    ἡμέρ-ᾳ
	ταῖς   ἡμέρ-αις
	τῇ    κεφαλ-ῇ
	ταῖς   κεφαλ-αῖς
	τῇ    γλώττ- ῃ
	ταῖς   γλώττ-αις


	deuxième déclinaison

	masculin (et féminin en -ος)
	neutre

	ὁ   δοῦλ-ος
	οἱ   δοῦλ-οι
	  τὸ   δῶρ-ον
	  τὰ δῶρ-α

	       δοῦλ-ε
	       δοῦλ-οι
	       δῶρ-ον
	  δῶρ-α

	τὸν   δοῦλ-ον
	τοὺς   δούλ-ους
	  τὸ    δῶρ-ον
	  τὰ δῶρ-α

	τοῦ   δούλ-ου
	τῶν   δούλ-ων
	  τοῦ   δώρ-ου
	  τῶν   δώρ-ων

	τῷ   δούλ-ῳ
	τοῖς   δούλ-οις
	  τῷ   δώρ-ῳ
	  τοῖς   δώρ-οις


